



Le tabac : quels sont les risques ?

publié le 27/01/2019

5ème

Mme Narzul, représentante de la Ligue contre le cancer dans les Deux-Sèvres a rencontré les élèves des classes de 5ème vendredi 25 janvier pour une action de prévention du tabagisme. Cette intervention a été riche d'informations, les élèves se sont montrés très intéressés par le sujet.

Cette intervention s'intègre dans le parcours santé et permet de compléter le cours de SVT sur le système respiratoire. Cette action a été organisée par Mme Dinet, infirmière scolaire et Mme Marceau, professeur de SVT.

Quelques chiffres significatifs

En France, les décès liés au tabac représentent 69 000 personnes et 4000 pour le tabagisme passif. Cela a été l'occasion de rappeler la loi de juillet 2017 qui interdit de fumer dans une voiture en présence d'un mineur.

Les conséquences sur la santé

Les répercussions de la cigarette sur le corps humain ont été rappelées (action sur l'appareil respiratoire, pathologie du système cardiovasculaire, dépendance à la nicotine).

Les conséquences sur l'environnement

Les filtres de cigarettes déposés sur la voie publique mettent plusieurs années à se dégrader et la culture du tabac a un impact négatif sur l'environnement.